## 「自分の服装を整え、身のまわりを整える・・・」

文化祭も終わり、11月に入りました。特に、3年生の皆さんは一人ひとりが自分の進路(自己)実現に向けて、最大限の努力を重ねてください。応援しています!!

さて、ここからの話は、今回のタイトル「自分の服装を整え、身のまわりを整える・・・」 についてです。

4月以降,毎朝,生徒指導主任の冨山先生をはじめ,多くの生徒,先生方が正門に立 ち,あいさつ運動や美化活動に取り組んでくれています。

しかし、これまで、服装や時間を守ること等で繰り返し指導を受けてきた人たちもいます。改善することができない姿を見ると、残念な気持ちになります。入試等、直前だけしっかりしたところで、そういった姿勢はすぐに見透かされます。冬服に更衣が進んでくる時期なので、改めて、自分の服装についても振り返りましょう。

また,各自の服装を整えるとともに,「身のまわりを整える」ことも意識してほしいです。更衣室や教室等,多くの人たちが利用する場が乱れていると,ものの管理に困ったり,掃除をしてくれている担当の人が困ったりします。

改めて、「人、ものに優しい志中生に」という私からのお願いを思い出してください。 みんなが心地よく生活できる環境を維持することが何より大切だと私は思っています。 あなたの身のまわりは整っていますか?今一度、よく見直してみましょう。

## |主体的,自主的,自発的な行動に感謝!|

※ 10月24日(火)、森山小学校の校長先生から連絡を受けました。

「中学生数人が、運動会に来て、用具係など積極的にこなしてくれた。さらに、 志布志音頭等の踊りに一緒に参加してくれて、運動会を盛り上げてくれた。 とても嬉しかったです。」とのこと。

最近, このような嬉しいお知らせをいただくことが続いています。小学校の 運動会に主体的、自主的、自発的に参加協力してくれた志中生に感謝!です。